Fecha Sección Página 20.03.2009 Nacional 14

Una semana

Rafael Rivera Cordova

hora si se pasó de tueste el recorte de ?tres días? al suministro de agua, pues iba a ser del 14 al 16 del mes en curso pero estamos a 19 y en varias partes de la sufrida ciudad de México los habitantes tienen

que acarrear agua para satisfacer las más vitales necesidades.

Ya se cumplió una semana de que las llaves de agua no sirven ni de adorno y dentro de poco saldrá polvo de ellas, convertidas en nidos de arañas y otros bichos rastreadores falta del líquido indispensable para continuar la vida.

El caso es que el destino nos alcan-

zó. Todavía hace unas semanas decían que se avizoraba es-

casez de agua en la ciudad de México, pues ya la tenemos. En parte porque la Conagua y el SACM se echan la culpa uno a otro sin que haya reabastecimiento de agua.

Las delegaciones en que más se resiente la falta, son: Benito Juárez, Cuauhtämoc, Iztapalapa, Azcapotzalco y Iztacalco.

Respecto a Iztapalapa, anunciaron desde el miércoles que se normalizará el suministro hasta el lunes 23.Y en cuanto a las otras, anunciaron que a más tardar hoy sería normal el flujo, pero los vecinos ya no creen y están cansados de tener que esperar la llegada de las pipas con agua en la que no confían porque no hay garantía de que sea potable, por lo que tienen que gastar más el ya gastado presupuesto diario en adquirir botellones, con lo que los embotelladores están haciendo su agosto.

Entre otras preguntas de los habitantes de la ciudad de México está quién gana más con este desabasto, porque de seguro, dicen, hay un ganador en los aspectos polí-

tico o económico.

La verdad es que nadie gana, es el desinterés de siempre. Las autoridades no tienen capacidad para dar buen gobierno y se ahogan en errores y ambiciones pues lo único que

les importa es el beneficio inmediato, y en su afán tiran por la borda todo el capital político con que cuentan y dilapidan en tonterías el

Continúa en siguiente hoja



Página 1 de 2 \$ 10914.48 Tam: 248 cm2 CMEDINAR

Diario de Mexico

Fecha	Sección	Página
20.03.2009	Nacional	14

erario.

Ahora hay tanta irresponsabilidad en las acciones de quienes tienen el mando a su cargo que hasta el agua falta en la ciudad donde abundó hasta que llegaron los con-

quistadores. En la actualidad la conquista es algo intangible y casi perdido en la memoria pues hay en los puestos públicos quienes al oír hablar de la conquista lo traducen en enamorar a una persona del sexo opuesto.

Por eso falta el agua en la ciudad de México, porque el personal no está capacitado para atender el abasto de manera cotidiana, para lo cual tienen que planear todo lo referente a una ciudad de la magnitud que es la capital del país. Hace años se habló de la descentralización y se hicieron tibios intentos, pero nada más.

Hoy tenemos que pasar más de una semana sin agua y además soportar los pronósticos de que este año será intenso el estiaje, en contraste con 2008 cuando pronosticaron riesgo de inundaciones por las torrenciales lluvias que iban a caer en la zona metropolitana. Los señores que están en el gobierno se dedican a espantar a la población. Ojalá ahora el pueblo espantara a las autoridades al demostrarles que í

piensa y es capaz de buscar nuevos candidatos al gobierno, no que solamente se pasan el bastón entre amigos y seguimos como al principio: mal.

